

Hasil Pertandingan Real Betis vs Valencia : Pasukan Pellegrini Kokoh di Posisi 7

Category: Sport
2 Oktober 2023



Prolite – Dalam pertandingan antara Real Betis vs Valencia, Real Betis berhasil meraih kemenangan yang dijanjikan dengan skor akhir 3-0, dalam pertandingan Liga Spanyol yang berlangsung di Stadion Benito Villamarin pada Senin (2/10/2023).

Kemenangan ini membawa Real Betis naik ke peringkat ketujuh dalam klasemen sementara dengan total 12 poin, sementara Valencia berada di posisi dengan 10 poin.

Formasi Pemain Real Betis



Real Betis – seville traveller

Dalam pertandingan kedelapan pekan ini, Real Betis berhasil meraih tiga poin penuh berkat gol-gol yang dicetak oleh Assane Diao, Marc Roca, dan Abde Ezzalzouli.

Dalam laga kandang ini, Real Betis menggunakan formasi 4-2-3-1, dengan Claudio Bravo sebagai penjaga gawang. Di belakang Bravo, terdapat Hector Bellerin, German Pezzella, Marc Bartra, dan Juan Miranda.

Gelandang jangkar diisi oleh Guido Rodriguez dan Marc Roca, sedangkan trio Rodri, Isco, dan Assane Diao bertugas sebagai penopang penyerang tunggal, Ayoze Perez.

Ini merupakan kemenangan ketiga yang mereka raih di bawah kendali pelatih Manuel Pellegrini.

Formasi Pemain Valencia



Valencia – Twitter @valenciacf

Di sisi Valencia, pelatih Ruben Baraja juga memilih formasi 4-2-3-1 dengan Roman Yaremchuk sebagai penyerang utama mereka.

Pada pertandingan antara Real Betis vs Valencia, skuat Valencia memasang formasi 4-2-3-1 dengan Roman Yaremchuk sebagai penyerang tunggal. Di belakangnya, ada dukungan dari Pablo Gozalbez, Andre Almeida, dan Fran Perez.

Di lini tengah, Javier Guerra Moreno dan Pepelu bertugas mengatur serangan bersama empat bek Valencia, yaitu Cenk Ozkacar, Mouctar Diakhaby, Cristhian Mosquera, dan Gabriel Paulista.

Selain itu, posisi penjaga gawang diisi oleh Giorgi Mamardashvili, yang merupakan pemain asal Georgia.

Jalannya Pertandingan Antara Real Betis vs Valencia



Real Betis vs Valencia – dailysports

Tuan rumah, Real Betis, berhasil membuka keunggulan melalui gol yang dicetak oleh pemain muda berusia 18 tahun, Assane Diao, pada menit ke-41.

Diao, yang lahir di Senegal, menjebol gawang tim tamu setelah menerima umpan dari Marc Roca. Hingga babak pertama berakhir skor 1-0 tetap bertahan.

Real Betis kemudian menggandakan keunggulan pada menit ke-52 melalui gol yang dicetak oleh Marc Roca. Pemain yang dipinjamkan dari Leeds United ini mencetak gol setelah menerima umpan dari Isco.

Abde Ezzalzouli, yang menggantikan Assane Diao pada menit ke-72, juga menyumbangkan gol ketiga untuk Real Betis.

Striker asal Maroko ini mencatatkan namanya di papan skor setelah memanfaatkan umpan dari William Carvalho, yang juga masuk sebagai pemain pengganti.



Hasil Pertandingan Real Betis vs Valencia – Google

Dengan kemenangan ini, Real Betis akan melanjutkan perjalanan mereka di La Liga dengan bertandang ke markas Alaves pada Minggu (8/10/2023).

Sebelumnya, mereka akan bermain di Liga Europa dengan menjamu Sparta Prague pada Kamis (5/10/2023). Sementara itu, Valencia akan melanjutkan kompetisi Liga Spanyol dengan bertandang ke

Mallorca pada Sabtu (7/10/2023).